

小学部 授業だよ!

学年

写真

内容

1
年
生



《みる・きく・つたえる》

小学部1年生のみる・きく・つたえるでは、「はらぺこあおむし」をしました。「むしゃむしゃ」「ぺっこぺこ」など言葉の響きを楽しんだり、あおむしに食べ物をあげたりしながら楽しんでお話を聞きました。

あおむしと触れ合い遊びをして仲良くなった後は、実際みんなもちょうちょになりました。ちょうちょが飛ばたくように腕を振ったり、自分から体を前後に動かしたりして、自分たちなりのちょうちょになれました!

2
年
生



《ふれる・つくる》

トイレットペーパーをカラカラ引き出して遊びました。カーテンレールから吊り下がったロールを一人で引っ張ったり、友だちと向かい合わせで引っ張り合いっこしたり。この日は「無駄使いしたらダメよ」と注意されることもなく、思う存分引っ張りました。

そして、ペーパーをいっぱい入れたビニールプールに入って、トイレットペーパー風呂も楽しみました。ペーパーにくるまって、最高に楽しかった!別の日には、ペーパーに水や絵の具を混ぜて、紙粘土遊びもしたよ。

3
年
生



《からだ》

小学部3年生“からだ”の授業では、バスケットボールに取り組みました。

バスケット体操では、「ドリブルストレッチ♪」や「腕をあげて～前に伸ばして～シュート」の歌詞に合わせてたくさん身体を動かしました。

楽しく体操をした後には、お待ちかねの「パス」「ドリブル」「シュート」!慣れるまでドキドキしたけど回数を重ねるごとに上手になりました。最後には、先生顔負けの『バスケット名人!!』になることができました。

4年生



《からだ》

小学部4年生のからだでは、「アウトドアボルダリング」をしました。教室の前にある小さな丘を自分なりの方法で登り降りしました。天候に恵まれ、雨天になることが少なかった1学期、夏の太陽に負けないくらい「ふらわぁ」の子どもたちの目が輝いていました。

頂点に向かって、歩いたり走ったり転がったり…各々自分の登り方を極め、1・2組で見せ合った最後の授業では、一生懸命に丘を登る姿に笑顔で応援していました！よく頑張ったね！

5年生



《からだ》

小学部5年生のからだではサーキットに取り組みました。

ちくちくする人工芝を踏みしめながら歩いたり、いろんなボールをつかんで筒まで運び入れてレベルアップしたり…♪

最後は大きな福笑いのお友だち「ケンちゃん」のパーツをみんなで協力して貼り付けました！

とっても大きな顔のパーツでしたが、貼る位置にもこだわりながら、にこにこ笑顔を作ることができましたよ♪

6年生



《みる・きく・つたえる》

小学部6年生“みる・きく・つたえる”の授業では、『じごくのそうべえ』という落語絵本を題材にして活動に取り組みました。「じん、じん、じ〜ん、じんどんき〜♪」のBGMが流れると、みんなの期待感が高まります。目の前には大きな口で人を呑み込む鬼…その名も、じんどんき(人呑鬼)！「抜きまっせ〜!!」「蹴りまっせ〜!!」と、関西弁のかけ声に合わせて、歯を抜いたりお尻を蹴ったりして、じんどんきをこらしめます。やってみたいな!やった!できた!みんな上手に気持ちを伝えてくれました。